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Nuccio Ordine: senza le sue  idee 
e le sue parole saremo tutti più soli
Nuccio Ordine ci ha

lasciati: nel pomeriggio
dello scorso 10 giugno la

notizia che tutti temevano, dopo
le ore di ansia seguite al malore
che lo aveva colpito e il ricovero
immediato all'Ospedale
l'Annunziata di Cosenza.  
“Una tristezza profonda e
indescrivibile segna questo
pomeriggio di giugno – ha detto
il sindaco Ernesto Magorno
nell'esprimere il cordoglio della
Città -  La scomparsa del caro
Nuccio Ordine ci lascia tutti
attoniti e più poveri.  Il mondo
della cultura perde una delle sue
voci più alte e autorevoli,   la
nostra comunità  perde un  figlio
prediletto che,  con un
impareggiabile percorso di
accademico e intellettuale, ha
portato in alto il nome di
Diamante in Italia e nel mondo.
Quella sua Diamante  che gli  ha
dato i  natali e  con la quale aveva
un legame indissolubile, mai
interrotto, nonostante i continui
impegni  ai quali era chiamato.
Da oggi saremo più soli, senza le
sue idee e le sue parole, senza il
suo continuo e appassionato
invito a rivolgersi alla cultura e
alla lettura dei classici della
letteratura  come  strumenti
critici  per interpretare la realtà e
il mondo che ci circonda, e  di
riscatto e di elevazione per ogni
spirito umano. Di quell' “utilità
dell'inutile” che aveva dato il
titolo  al suo libro più noto e
tradotto in tutto il mondo.  È
un'eredità che avremo il dovere
di custodire con cura e

tramandare,  come un dono
prezioso e unico  per il quale
saremo per sempre riconoscenti
al  Prof. Nuccio Ordine. 
A nome dell’Amministrazione
Comunale e dell’intera Città di
Diamante esprimo la mia
vicinanza alla compagna,  alla
madre,  alla sorella, al cognato, ai
nipoti e a tutti i familiari. A
Nuccio il nostro affettuoso
abbraccio e la nostra infinita
gratitudine. In segno di cordoglio
e di partecipazione al dolore
della famiglia sarà proclamato il
lutto cittadino”. La notizia della
morte del Prof. Nuccio Ordine,
una delle voci più alte delle
cultura europea, ha fatto
immediatamente il giro  dei
media di tutto il Mondo,
suscitando le manifestazioni di
cordoglio di istituzioni, mondo

accademico e di
tanti che lo
ammiravano  e
avevano letto i
suoi libri,
tradotti
praticamente in
tutte le lingue.                     
Il primo saluto
al Prof. Ordine lo
ha dato
l'Università della
Calabria nella
camera ardente
allestita nell'
University Club,
dove  in un clima
di  palpabile
commozione,  un
fiume composto
di gente ha reso
omaggio al
docente  che

avrebbe potuto insegnare nei più
prestigiosi atenei mondiali ma
che aveva comunque deciso di
non recidere il legame con il
Campus di Arcavacata. In una
intervista rilasciata pochi mesi fa
al giornalista Pino Nano, e
rivelatasi tristemente profetica,
lo stesso Ordine  aveva detto:
“Se non ci fosse stata l’Università
della Calabria io probabilmente
non mi sarei neanche laureato,
non avrei potuto andare fuori a
studiare, e invece sono stato
fortunato, sono rimasto qui ad
Arcavacata dove ho trovato
professori che mi hanno preso
per mano e mi hanno indicato la
strada da percorrere. Questo mi
ha legato al Campus calabrese
più di ogni altra cosa al mondo
ed ecco perché sono ancora qui e
qui resterò per sempre. Fino alla
fine.”  Ad esprimere la
gratitudine dell'Unical,
all'apertura della camera
ardente,  è stato il  Rettore,
Nicola Leone: “Gli siamo
riconoscenti innanzitutto per gli
insegnamenti che ha dato a tanti
suoi bravi allievi che ha formato.
Ma anche per aver dato lustro e
visibilità alla nostra Università in
tutto il mondo”. A prendere la
parola e ad essere presente,
nell'occasione,  anche  il Sindaco
di Diamante giunto a Cosenza
assieme al Vicesindaco Giuseppe
Pascale e al gonfalone della Città.
Con loro tanti  docenti, studenti
dell'ateneo, rappresentanti delle
istituzioni, amici e cittadini, un
ininterrotto  fluire  di gente che
in una atmosfera di  grande
tristezza. 
Segue  a pagina  3

Sopra: Una
immagine
simbolo del
grande
seguito che
il prof.
Ordine
aveva  in
ogni suo
incontro
pubblico e
in ogni parte
del mondo.

(Fonte web)
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Il saluto nella sua Diamante
L'indomani, lunedì 12 giugno, il
feretro di Nuccio Ordine è giunto
a Diamante nella Sala Consiliare
“Ernesto Caselli” del Palazzo di
Città dove è stata allestita la
camera ardente. E in tanti
cittadini di Diamante e di tutto il
comprensorio hanno voluto
portare il loro ultimo saluto al
Prof. Ordine e stringersi al
dolore dei familiari. Presente, tra
gli altri, il Vicepresidente del
Consiglio Regionale della
Calabria, Francesco Iacucci. In
tarda mattina  si è tenuto un
momento celebrativo nel corso
del quale chi è intervenuto, oltre
ad illustrare lo straordinario
percorso accademico del Prof.
Ordine, ha sottolineato in
maniera toccante, anche
attraverso memorie e testi,
alcuni aspetti più personali e
umani del Prof. Ordine.  Sono
intervenuti il Prof. Giorgio
Franco, ex preside del Liceo
Scientifico di Scalea; il Prof.
Enzo Monaco, che ha condiviso
con Ordine l’esperienza
giornalistica nel Giornale di
Calabria;  Sara Amendola  una ex
allieva e attualmente docente;
Miriam Petrone  altra ex  allieva
e docente;  Sonia Benedetto ex
compagna di università;  l’Avv.
Francesco Liserre, cugino del
Prof. Ordine;  Martino
Montanarini, Amministratore
delegato della Bompiani; il
Sindaco di Diamante che ha
portato  il saluto della Città di
Diamante  : “Nuccio lascia un
vuoto incolmabile ma consegna

alla storia l’incommensurabile
patrimonio di conoscenze, di
idee e valori in cui ha creduto,
per cui è vissuto e si è speso.  Le
menti eccelse sono eterne,
immortali e Nuccio resterà per
sempre un grande tra i grandi”.
In ultimo, il nipote,  Vincenzo
Maiolino  ha ringraziato i
presenti a nome della famiglia e
ha tracciato anche lui un
toccante ricordo dello zio  nel

quale in apertura ha detto:
“Sei la limpida dimostrazione
che nella vita si possono
toccare vette altissime
mantenendo, tuttavia,
inalterata la propria identità
e rimanendo saldamente
ancorato alle proprie radici
con umiltà e semplicità.
Radici che non hai mai
abbandonato e dalle quali hai
fatto sorgere, con apertura
mentale e sguardo rivolto al
mondo, un albero intriso di
cultura e sapere che hai
saputo trasferire ai tuoi
studenti, spinto da un fervido
amore per l’insegnamento”.
Non è una frase fatta, dire
che Nuccio Ordine lascia un
vuoto, nella cultura mondiale
così come nel cuore di  chi lo
ha conosciuto. Sui  social, dal
giorno della sua scomparsa,

si susseguono messaggi e
testimonianze che altre al suo
riconosciuto genio ricordano la
sua generosità.  Nelle parole di
chi ha avuto la fortuna di
conoscerlo  e di essere suo
allievo,  il senso profondo della
perdita di un “maestro di vita”,
un mentore,  di   un intellettuale
coerente,  fino in fondo,  con il
senso di umanità di cui parlava
nei suoi libri  e nelle sue lezioni.

L’ultimo commosso saluto del 
Campus UniCal e della sua Diamante 

Sopra: Una
isuggestiva 
foto  del
prof. Ordine
pubblicata
sui media
spagnoli.

(fonte web)
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La scomparsa del prof. Nuccio Ordine, intellettuale
conosciuto e amato a livello globale, ha suscitato
molta sensazione ed è stata riportata dai media di

tutto il mondo. Impossibile riportare nelle pagine de Il
Diamante le immagini di tutte le testate che hanno dato
eco alla notizia. Qui vengono riportate solo alcune delle
più importanti. Sul web, intanto, continua
ininterrottamente l’omaggio dei tanti che ammiravano 
il prof. Ordine. In particolare la pagina facebook Nuccio
Ordine Fans Page sta riportando senza sosta molte
testimonianze, articoli, omaggi nel ricordo
dell’indimenticabile professore.

Sui media di tutto il mondo la notizia
della scomparsa di Nuccio Ordine 

NUCCIO ORDINE
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"In quest'opera c'è
l'immagine di mio
padre che amo di più
perché unisce

l'autorevolezza della sua divisa
con la dolcezza del suo sorriso, e
lui sembra dirci 'dai forza ce la
facciamo, il mondo è vostro', ha
detto Simona dalla Chiesa  nel
corso della sua visita a Diamante,
rivolgendosi agli studenti e  dopo
aver ammirato  il murale
dedicato alla figura del padre,
realizzato da Agostino Cirimele.
Una visita che ha dato vita a una
mattinata di  testimonianza civile
e ricca di emozioni,  voluta
dall'Amministrazione Comunale,
e dedicata alla figura del
Generale dei Carabinieri, Carlo
Alberto dalla Chiesa. "Un altro
tassello nel percorso dedicato
alla legalità che stiamo portando
avanti  dall'inizio della
consiliatura e dedicato
soprattutto alle scuole", ha detto
il Sindaco di Diamante, Ernesto
Magorno. Simona dalla Chiesa
dopo aver visitato il murale che
campeggia sul lungomare
cittadino si è recata  all'Istituto
Comprensivo dove, alla presenza
della Dirigente, la Prof.ssa
Patrizia Barbarello ha incontrato
gli alunni e risposto alle loro
domande.   Succesivamente, la
dalla Chiesa ha incontrato  gli
studenti dell' I.I.S.S. portando la
sua testimonianza e rispondendo
alle loro numerose  domande.
L'incontro all'I.I.S.S. , nel corso
del quale gli studenti si sono
interfacciati con Simona dalla
Chiesa e sono stati dedicati  testi
e canti al Generale dalla Chiesa, è
stato moderato dalla giornalista
Marianna De Luca. I saluti

iniziali sono stati affidati al
Dirigente, Prof. Graziano di
Pasqua e al Sindaco, Ernesto
Magorno. Presenti anche tra le
autorità, il Presidente della
Commissione Regionale
Antindrangheta, Pietro
Molinaro, il Vicesindaco  di
Belvedere,   Francesca  Impieri ,
il Vicesindaco Giuseppe Pascale,

l'Assessore Francesca Amoroso, i
rappresentanti dell'Arma dei
Carabinieri, della Polizia di
Stato, della Guardia Costiera,
della Guardia di Finanza.
Presenti le associazioni, il Centro
Sociale Immacolata Concezione e
l’associazione Giovane
Territorio.  

Simona dalla Chiesa a Diamante, 
una giornata di emozioni e di impegno

In alto: La
visita di
Simona dalla
Chiesa al
Murale
dedicato al
padre.
In basso:
l’incontro con
gli studenti
dell’Istituto
Comprensivo 
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Simona dalla
Chiesa  ha parlato
del suo impegno
portato avanti pur

nella consapevolezza della
responsabilità di portare
avanti la memoria di un
personaggio come il
padre,  “Non penso
nemmeno lontanamente
di poter avere un’eredità
rispetto al suo impegno,
rispetto a quella che è
stata la sua vita e la sua
professione. Io porto
dentro di me un orgoglio
immenso nei suoi
confronti da figlia e da
cittadina italiana. 
Nel mio piccolo cerco di fare in
modo che la sua memoria non
venga annebbiata dal tempo.
Quando parlo agli studenti di
eventi come quelli degli anni che
hanno riguardato mio padre,
possono sembrare a loro lontani,
da consegnare alla storia e di cui
leggere distrattamente o
ascoltare in tv quando c’è
qualche anniversario. 
Invece è storia viva, perché
intanto, purtroppo, per quello
che riguarda la mafia,
ndrangheta, camorra e sacra
corona unita, è storia attuale.
Simona dalla Chiesa ha parlato
poi del suo libro “Dalla Chiesa un
papà con gli alamari”, e di come
sia riuscita a raccontare suo
padre negli aspetti più, rispetto
all'immagine ufficiale del
Generale.  “Per me era difficile
entrare negli aspetti più privati e
più umani di papà e della mia
famiglia, ma ritenevo che fosse
importante che questa sua
immagine così ufficiale, in

qualche modo così rigida,
burbera,  del grande Generale,
del Prefetto, venisse arricchita e
addolcita da tutto quello che era
invece il suo vissuto, anche per
mettere in evidenza come in mio
padre il pubblico e il privato
fossero assolutamente congiunti.
Non aveva due morali, due modi
di comportarsi, due modi di
concepire la vita. Aveva un unico
modo di essere ed era appunto
quello che io ho definito nel
titolo “il papà con gli alamari”, e
quindi l’aspetto umano del papà
e l’aspetto pubblico degli
alamari, ma in lui erano un’unica
cosa.  E anche per noi questo   è
stato un esempio di totalizzante.
Non ci si spoglia dei propri
principi dei propri valori
togliendosi la giacca di una
divisa, ma si portano avanti
giorno per giorno, per dare un
messaggio di legalità, di
responsabilità, chiedendo a
ognuno di noi di fare la propria
parte. Simona dalla Chiesa ha

rivelato aspetti inediti
della vita familiare  dell'
indimenticato Generale
dei Carabinieri  e con
essi  gli insegnamenti
“privati” lasciati a lei a
ai suoi fratelli.
“L’insegnamento
privato è stato quello
dell’amore.  L’amore
verso la famiglia,
l’amore grandissimo
che ha unito mio padre
e mia madre e che è
stato un esempio a cui
aspirare, di rispetto gli
uni per gli altri.
L’amore nei confronti
del prossimo.  Mio

padre aveva un atteggiamento
profondamente cristiano, ma
non è necessariamente solo
cristiano, di grande solidarietà
nei confronti delle persone più
deboli e anche nei   confronti di
quelle che sbagliavano.  Lui
diceva sempre: anche il peggior
criminale ha comunque dentro di
sé lo spirito dell’umanità,
bisogna solo andare a cercarlo e
tirarglielo fuori. Questi sono
messaggi sono anche difficili da
applicare, perché mettono in
discussione quelli che sono
anche i nostri istinti, ma la cosa
strana è che non me li ha mai
insegnati, né me li ha mai detti, li
ha praticati.  E quando tu cresci
con un esempio coerente di papà
e mamma   che   danno sempre
quel modello alla fine quel
modello diventa l’insegnamento
più bello, al di là delle parole con
cui vorresti spiegarlo, perché non
ce l’hanno mai detto, lo hanno
fatto e credo che questo sia più
importante.

Simona dalla Chiesa racconta suo
padre, un esempio di vita e di umanità 

Nelle foto
alcuni dei
momenti
della
presenza di
Simona dalla
Chiesa all’IISS
e del suo
incontro con
gli studenti
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Diamante accoglie il Vescovo
che festeggia trenta anni di sacerdozio 
Il Sindaco di Diamante,

accompagnato dal Vicesindaco
Giuseppe Pascale,  lo scorso 28

giugno, ha accolto al suo arrivo, S. E. il
Vescovo Mons. Stefano Rega, per la
prima volta nella Parrocchia di San
Biagio Vescovo e Martire. Il Sindaco,
nella Chiesa del Buon Pastore, ha poi
rivolto a nome della Città il suo saluto e
gli auguri a S.E. Mons. Rega per il
Trentesimo anniversario di sacerdozio.
“La mia Città, Eccellenza, - ha detto – è
pronta a camminare al Suo fianco, per
proseguire il percorso di fede cristiana,
il dialogo e la rispettosa collaborazione
tra Diocesi e Ente Locale, sulla
luminosa scia di quanto già avviato e
consolidato con l’azione pastorale
sapientemente profusa dai suoi
predecessori”. Il Sindaco ha chiesto
quindi la benedizione sulla Città di
Diamante  e ha offerto in dono  al
Vescovo una stola, così come un
crocifisso è stato donato al parroco,
Don Franco Liporace  per i suoi 21 anni
di sacerdozio.  Nel corso del suo
intervento il Sindaco ha invitato il
Vescovo ad essere presente il 12 agosto,
95° anniversario dell’Incoronazione
dell’Immacolata Concezione, patrona
di Diamante. Particolarmente calorosa
e sentita l’accoglienza che la Comunità
Parrocchiale di Biagio ha riservato al
Vescovo e testimoniata dalla grande
partecipazione alle celebrazioni di
questo pomeriggio.  A S.E. Mons. Rega
e a Don Franco Liporace gli auguri di
tutta la comunità cittadina di
Diamante.
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Una vera e proprio maratona di
buona musica che ha coinvolto i
tanti presenti e che ha veicolato
messaggi importanti: obiettivo
centrato per il concerto
“Aspettato l’estate” che si è
svolto  il 3 giugno in Piazza
Mancini organizzato
dall’Amministrazione Comunale
di Diamante. E sono il
Vicesindaco Giuseppe Pascale e
l’Assessore al Turismo e
Spettacolo, Francesca Amoroso,
a ringraziare tutti coloro che
hanno consentito la riuscita
dell’evento. Un grazie di cuore va
a Maurizio Sirianni e
all’Associazione Gli Spettacolari
che hanno portato a Diamante la
bravura e il talento dei loro
artisti e donato al Comune di
Diamante la targa “Basta Odio”
che sarà apposta all’interno del
palazzo di Città, in segno di
adesione alla campagna contro
ogni forma di odio di cui
l’associazione è promotrice e alla
quale hanno già aderito più di
quaranta comuni calabresi e non.
In tal senso si ringraziano
l’assessore alla Pubblica
Istruzione e Cultura, Raffaela
Sansoni di Belvedere Marittimo,
che ha voluto essere presente in
rappresentanza della sua
Amministrazione Comunale, e il
Sindaco di Tortora, Antonio
Iorio che inviato un suo
messaggio letto nel corso del
concerto, e con loro  tutti i
sindaci che hanno voluto
comunicare l’adesione alla
campagna “Basta Odio”.

Un grazie e un plauso va agli
Alibi – Vasco Rossi Tribute Band
che hanno aperto il concerto e
scatenato Piazza Mancini con la
loro energia rock. 
Gratitudine non rituale, ma
particolarmente sentita, viene
rivolta a tutte le associazioni di
Diamante intervenute per
ricevere il riconoscimento che
l’Amministrazione ha voluto
attribuire loro per l’impegno
quotidiano che in diversi settori
della vita cittadina, cultura,
sport, sociale, svolgono a favore
della comunità. E un grazie
anche alle associazioni che non
sono potute intervenire e a cui il
riconoscimento  è stato

consegnato nei giorni successivi.
Non da ultimo si vuole
sottolineare l’impegno di chi a
vario titolo ha lavorato per la
realizzazione dell’evento a
cominciare da uffici e addetti
comunali, così come sempre
determinante è stato il
contributo della Polizia
Municipale e delle Forze
dell’Ordine.  Un grazie
particolare a TeleDiamante per
la determinante collaborazione,
indispensabile  nel documentare
l’evento.  Una bella serata di
musica e contenuti importanti,
che, come è stato annunciato, si
ripeterà nei prossimi anni per
aprire l’estate. 

Successo per “Aspettando l’estate”
tanta musica per dire “Basta odio”

In alto: La
consegna
della targa
“Basta Odio” .
In basso: un
momento del
concerto degli
Alibi e la
premiazione
delle
associazioni,
in particolare
il prof. Mario
Pagano 
premiato per
TeleDiamante
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Completata la pavimentazione del 
lungomare di Viale Glauco 
Completati i lavori di

pavimentazione su  Viale
Glauco per il tratto

inerente il lungomare. 
Si sta procedendo ora  - ha
scritto suoi social ufficiali
l’Amministrazione Comunale - a
concludere i lavori riguardanti il
ripristino del tratto denominato
Via Discesa Corvino Inferiore
Stiamo producendo il massimo
sforzo per regalare a residenti e
turisti una città sempre più
funzionale, ordinata e
accogliente. Si sta procedendo
ora a concludere i lavori.
Stiamo ricevendo tanto positivo
riscontro sulla scelta tecnica
effettuata per la riqualificazione
dell'area che si presenta
finalmente come un moderno e
funzionale boulevard degno delle
nostre potenzialità turistiche. È
altresì evidente che si tratta di
un'opera in divenire per ciò che
concerne l'arredo urbano per il
quale si sta predisponendo in
prospettiva l'installazione di
strutture rimuovibili per
arricchire l'area di verde

pubblico e di sedute con
apposite panchine  al fine di
ottenere ulteriori e positivi
vantaggi estetici e di fruibilità.
Amministrare l'epoca moderna
significa affrontare progettualità
e problematiche con virtuosa
visione organica delle cose
innestando ogni decisione in un

percorso programmatico che può
raggiungere traguardi prestigiosi
soltanto mettendo in campo la
cultura amministrativa
necessaria a distinguere una
consegna parziale dei lavori da
una programmazione in materia
di arredo urbano a lavori
conclusi.

Nelle foto il
Lungomare 
di Viale
Glauco 
nella nuova
veste
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Asilo Nido Comunale: è stato affidato 
l’appalto per realizzare l’opera 
Èstato affidato, concluso il

regolare iter per
l'aggiudicazione, l'appalto

per la  la realizzazione dell'Asilo
Nido Comunale mediante
ampliamento e
ammodernamento della scuola
dell'infanzia di Via Domenico
Savio. Potrà prendere il via,
pertanto, la realizzazione
dell'importante opera per la
quale il Comune di Diamante
aveva ottenuto un finanziamento
di 1.000.000 euro , nell'ambito
dei fondi del PNRR, missione 4
riservati al potenziamento
dell’offerta dei servizi di
istruzione e nello specifico:
“Piano per asili nido e scuole
dell’infanzia e servizi di
educazione e cura per la prima
infanzia”. Un passo molto
importante realizzato
dall'Amministrazione Comunale
che continua a portare avanti
intensamente e concretamente, il
proprio piano di realizzazione di
strutture destinate a cambiare il
volto della Città, attraverso le
straordinarie opportunità offerte
dai fondi PNRR e da altri fondi
sovracomunali.
L'Assessore ai Lavori Pubblici,
Franco Suriano, ringrazia
l'Ufficio Lavori Pubblici, nonché
tutti gli uffici comunali
interessati, per il lavoro svolto in
favore della nostra comunità.
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Il Consiglio Comunale  dello
scorso 30 giugno –  dichiara
Consigliere con delega

all’Ambiente Antonio
Cauteruccio –  ha scritto una
pagina istituzionale e
amministrativa bellissima in
materia di tutela ambientale
nella nostra città. L’assemblea,
con voto unanime, ha approvato
uno strumento storico, il
Regolamento Comunale per
l’Istituzione del servizio di
vigilanza comunale per la difesa
ambientale del territorio, decoro,
controllo gestione, raccolta e
smaltimento rifiuti e della figura
dell’Ispettore Ambientale
Comunale Volontario(IACV).
Ringrazio il Segretario Comunale
Dott.ssa Rosa Santoro e il
Comandante della Polizia Locale
Cap. Massimo Rizzo per il
consueto supporto. Mi preme
ringraziare la Commissione
Regolamenti, il Presidente della
Commissione Daniela Marsiglia
e il Consigliere Comunale
Ornella Perrone, il Presidente
Bartalotta per la velocità con cui
il testo da me proposto è stato
licenziato. Mi preme ringraziare
tutto il Consiglio Comunale, la
mia maggioranza e la minoranza,
per l’approvazione di uno
strumento regolamentare
decisivo per garantire il
necessario monitoraggio e il
rispetto di regole e ordinanze in
materia di conferimento dei
rifiuti, di verde privato e di
corretto rapporto uomo –
ambiente – animale. Il

regolamento in particolare
prevede l’opportunità di
partecipare gratuitamente(il
costo è a carico del Comune) ad
uno specifico corso di
formazione di 20 ore (aperto a
dipendenti comunali, operatori
ecologici, associazioni e liberi
cittadini) che sarà attivato in
tempi brevissimi e che sarà
basato su norme sovracomunali,
regolamenti comunali e
ordinanze grazie al quale
ottenere il requisito di nomina, a
mezzo specifico decreto di
designazione da parte del
Sindaco, lo status di Ispettore
Ambientale Comunale
Volontario con potestà
sanzionatoria in materia di reati
ambientali su tutto il territorio
comunale già per l’estate in
corso. L’auspicio è quello di
coinvolgere tanti giovani e di
rendere questa iniziativa anche e

soprattutto un innovativo
strumento di lotta agli scarichi
abusivi, di tutela del nostro
mare, di sensibilizzazione alla
difesa dell’ambiente e degli
animali (il regolamento estende
la potestà sanzionatoria anche al
maltrattamento degli animali). Si
introduce, conquista storica,
anche il concetto di decoro che è
essenziale per una località
turistica degna di tal nome e
carica di grandi ambizioni come
Diamante. Stiamo facendo il
massimo per presentare in ogni
periodo dell’anno a cittadini e
turisti una città pulita, ordinata e
accogliente. Ora – conclude
Cauteruccio –  abbiamo bisogno
di tutto il vostro supporto e di
tutta la vostra collaborazione per
fare il passo decisivo verso i
traguardi che tutti, insieme,
vogliamo raggiungere.”

Via libera in Consiglio Comunale
per il servizio di vigilanza ambientale

Nella foto 
il parco 
Enzo La Valva 

Prosegue senza sosta il
programma annuale di
manutenzione del verde

pubblico sul territorio
comunale. Stiamo producendo il
massimo sforzo necessario per
presentare costantemente,
nonostante i rallentamenti
dovuti al maltempo, una città
pulita, ordinata e accogliente",
ha dichiarato  il Consigliere
Comunale con Delega
all"Ambiente  Antonio
Cauteruccio. 

(Nelle foto gl interventi
realizzati nel Parco La Valva)

Si lavora senza sosta
per il verde pubblico
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Presentato al festival di Avezzano 
il corto che promuove Diamante

E’ stata pubblicata sui
canali social del
Comune di Diamante la
versione lineare di ” A

journey into Diamante – The
Blue Goddess ” il cortometraggio
promozionale coprodotto da ETT
SPA e Comune di Diamante in
realtà aumentata e presentato
ufficialmente Martedì 13 Giugno
al Festival “Cinema e Ambiente”
di Avezzano. Per tutta la
settimana di durata del Festival
abruzzese, gli spettatori  hanno
potuto  sperimentare
un’esperienza di realtà virtuale e
grazie ad appositi visori  e si sono
immersi in un viaggio virtuale
nel suggestivo contesto di
bellezze naturali di Diamante e
del suo acquario multimediale,
unendo tecnologia, arte,
creatività, sostenibilità e
promozione turistica. Il
Consigliere comunale con
deleghe all’Ambiente, presente
ad Avezzano in occasione della
presentazione, ha dichiarato:
“Abbiamo inaugurato uno
strumento di promozione

turistica di grande impatto che
rappresenta una  straordinaria
opportunità per fare conoscere la
nostra città ovunque
consentendo una modalità di
fruizione delle immagini che
raccontano nel dettaglio la
nostra bellezza e la suggestione
dei nostri luoghi”. Lo stesso
Consigliere Cauteruccio, nel
corso del Festival “Cinema e

Ambiente” è stato tra i relatori
del talk dal titolo “Nuove
frontiere tecnologiche per uno
sviluppo sostenibile”, nel quale
assieme a Marco Ferrante di
Trace Technologies, Adele
Magnelli e Alessandro Cavallaro
ha preso parte a una discussione
appassionante sull’innovazione,
la sostenibilità e la valorizzazione
del territorio.

Legambiente e Touring Club Italiano
premiano Diamante con tre vele

L'annuale analisi sullaqualità delle coste dei
mari e laghi italiani

realizzata da Legambiente e
Touring Club Italiano  premia
Diamante con tre vele. 
Ennesimo risultato  -
commentano con soddisfazione
dall’Amministrazione Comunale
- che denota la crescita
esponenziale del nostro brand
turistico sotto la voce
sostenibilità e ambiente dopo i
successi di  Plastic Free,
Bandiera Blu  e l'ultima
partecipazione al   Festival
Cinema e Ambiente di Avezzano
che hanno riconosciuto e
premiato le strategie e le azioni
messe in campo in materia di
ambiente e di sostenibilità. Si è
tenuta   nella sede nazionale di
Legambiente, la ventitreesima
edizione de “Il Mare più Bello
2023”, la Guida Blu alle migliori
località costiere di mare e di lago

di Legambiente e Touring Club
Italiano. La guida passa in
rassegna oltre 400 comuni
costieri italiani premiando
quanti hanno saputo coniugare

al meglio territori e luoghi
d’eccellenza con coraggiose e
innovative strategie di sviluppo
sostenibili.

Nella foto il
Consigliere
con delega
all’Ambiente
Antonio
Cauteruccio
presente al
Festival di
Avezzano

In alto il
banner
dell’iniziativa 
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Il Vicesindaco, Giuseppe
Pascale ha voluto portare
il suo saluto al Centro

Sociale Immacolata
Concezione che oggi ha
ospitato le famiglie ucraine in
visita a Diamante e coinvolte
nel progetto Arca del Centro
di Solidarietà “Il Delfino” di
Castiglione Cosentino e
sostenuto dalle Caritas di
Diamante, Buonvicino,
Fagnano e Marcellina. 
Il vicesindaco ha rivolto il suo
plauso per questa bella
iniziativa solidale e di
accoglienza che ha visto gli
ospiti ucraini assistere alla
Santa Messa presso la Chiesa
Madre, celebrata da Don
Michele Coppa, fare una visita
della città e dei murales in
compagnia del giornalista
Giuseppe Gallelli, per poi
essere ospiti, a pranzo e per
un momento conviviale, del
Centro Sociale Immacolata
Concezione che ha accolto con
calore le famiglie del progetto
Arca che hanno dovuto
lasciare la loro terra a causa
della guerra. 
Un ringraziamento è stato
rivolto a TeleDiamante 
che ha seguito tutta
l’iniziativa.

Famiglie ucraine in visita a Diamante
Una giornata di amicizia e solidarietà
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Non è nuova
l’associazione
Culturale Dafne a
brillanti exploit

teatrali,  e ogni sua
rappresentazione è un sold out
assicurato e  garanzia di
divertimento per il pubblico. 
Lo scorso 27 aprile ha riportato
in  scena  un suo cavallo di
battaglia  “La Gatta Morta”   per
la regia di  Sonia Benedetto,
Doriana Benvenuto e con la
collaborazione di Loredana
Ciaccio.  L’inizio quasi onirico di
una soffusa alba contadina, ben
resa dalle luci e dalle scene,  dà il
via  alla commedia: due  famiglie,
che immaginiamo del
circondario cirellese,   separate
da un labile confine territoriale
sono divise da una dilaniante
rivalità e si fronteggiano a colpi
di battute al vetriolo,
maldicenze,  “calienti” tentativi
di seduzione, e improbabili
riappacificazioni;  un susseguirsi
di situazione comiche
intervallate  dalle suadenti
incursioni canore di un
fascinoso chansonnier, portato in
scena con chitarra e voce da
Rocco Capalbo. Si ride di gusto,
anche perchè ci si rispecchia in
vicende che appartengono alle
nostre radici contadine e
paesane, temporalmente
neanche troppo lontane  da noi,
e che rivelano un mondo
turbolento e ruspante, ma alla
fine vivo e ricco di umanità.   Lo
spettacolare finale, praticamente
in  slow motion,  è una foto in
movimento dell'universo umano
che la rappresentazione
racconta.  Lo spettacolo si

conferma di successo grazie alla
sapiente regia e alla bravura
degli interpreti.  Là scoppiettante
e  travolgente verve di Maria
Vivona conquista il pubblico così
come riescono i suoi compagni di
scena: Il caustico,
apparentemente imbranato ma
furbo marito,  interpretato da
Mimmo Praino,  Maria Grazia
Migala brava interprete della
vedova dirimpettaia, la
seducente cugina  francese
portata in scena  da  Rose
Benvenuto, e ancora   Nicola
Vecchio, Enrico Campagna,
Maria Guerrisi, Clorinda Darilli e
Alessandro Mazza , ciascuno
perfettamente ben calato nel suo
ruolo, grazie anche alla sapiente
regia.   Belle e aderenti al testo le
musiche scelte dalla tradizione
popolare di Otello Profazio e
Rosa Balistreri. Al termine della
serata, l'Assessore Francesca
Amoroso, presente allo

spettacolo ha voluto rivolgere il
suo  plauso: “Voglio fare i miei
complimenti all' Associazione
Culturale Dafne per il successo e
la bravura dimostrata con lo
spettacolo “La Gatta Morta”, in
scena  al Cineteatro Vittoria.
Così come tutti gli altri spettatori
che hanno riempito il teatro, ho
trascorso una serata
assolutamente piacevole, grazie
alla bravura e alla simpatia degli
attori guidati brillantemente
dalla regia di  Sonia Benedetto,
Doriana Benvenuto e con la
collaborazione di Loredana
Ciaccio.  Quella della Dafne è
comunque una conferma, con gli
spettacoli che ogni volta non
mancano di richiamare
tantissima gente e sono garanzia
di divertimento insieme a tutte le
altre attività proposte, legate alla
storia e alla cultura del nostro
territorio.”

La Dafne torna in scena al Vittoria
e il divertimento è assicurato 

Nelle foto 
le immagini
dello
spettacolo
“La Gatta
Morta”
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La pentola a pressione è
esplosa…in senso
positivo ovviamente. La
Compagnia degli 

In-Stabili ha portato in scena con
successo, “La Pentola a
Pressione” commedia scritta e
diretta  da Mimma Magurno.
Dopo avere narrato teatralmente
con passione Diamante e  i
Murales  “Guardando e
ascoltando il murale di Baruch
Kadmon” e rappresentato la
devozione del popolo
adamantino con “Scinnitim' ccà”
gli In-Stabili  hanno  superato a
pieni voti la prova non facile del
cineteatro Vittoria, raccogliendo
applausi e consensi .   E un
Vittoria sold out, lo scorso 4
maggio,  ha accolto   “La pentola
a pressione”, commedia che nel
testo di Mimma Magurno si
ispira ai classici, e in particolar
all’Aulularia   di Plauto,  
a sua volta testo ispiratore 
dell’avaro di Moliere.        
E anche in questa commedia è
proprio  l’avarizia   che divora  la
protagonista ossessionata dal
tener nascosta  la  sua pentola a
pressione, camuffata  da
cassaforte e “depositaria” dei
suoi averi. Attorno  al
personaggio principale ruotano
le vicende di una famiglia
borghese in un susseguirsi di
equivoci e situazioni comiche che
hanno scatenato le risate del
pubblico, in una piece che alla
comicità  unisce lo scavo
profondo  di vizi,  fragilità e
debolezze della famiglia
borghese. Una prova riuscita
grazie alla bravura degli
interpreti,  a cominciare
ovviamente,  da Mimma

Magurno di cui bene conosciamo
le capacità attoriali ,  così come
per  Enzo Ritondale presenza
storica del teatro diamantese.
Allo stesso modo un plauso va
rivolto a tutti gli altri interpreti:
Franco Bruno   Adelina
Magurno,   Maria Maniscalco.
Pietro Crusco,  Giovanni
Amoroso, Armando Grosso,
Alessandro Ritondale.
L'assistente  alla regia è stato
Alessandro Ritondale, le
scenografie sono di Franco
Quattrone ed Eugenio Magurno .
Un gruppo affiatato  che ha dato
vita a un'altra produzione corale
dove ogni componente si è speso
per suggerire e realizzare la
messa in scena affinché tutto
fosse ben curato. Un impegno
portato avanti con  amore per
Diamante e il teatro come
testimoniato dall'appassionato

intervento finale di Mimma
Magurno.  Sulla serata è arrivato
attraverso i social  il plauso
dell'Amministrazione Comunale,
presente allo spettacolo.  “Una
nuova brillante performance
della compagnia diamantese,
grazie alla bravura di tutti gli
interpreti e alla consueta
maestria di Mimma Magurno
nel dirigere gli attori e nella
scrittura teatrale. 
Al termine. il Vicesindaco
Giuseppe Pascale  e l’Assessore
al Turismo e Spettacolo,
Francesca Amoroso, hanno
consegnato dei riconoscimenti
rispettivamente  alla regista
Mimma Magurno  e a  Enzo
Ritondale, in segno di
gratitudine per il loro impegno
nella promozione della nostra
Città. 

“La pentola a pressione”conferma    
il successo degli In-Stabili  

Nelle foto le
immagini
dello
spettacolo 
“La pentola a
pressione”
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Una gran baraonda che
dura da trent'anni. Una
storia  gioiosa e di

successo,  di  musica, impegno
tenacia,  belle voci, spettacolo,
talenti, grandi collaborazioni e
tanto altro . Sono i trent'anni di
ArteInsieme, che ha poi dato vita
alla scuola Musical Time, guidata
da sempre con tenacia e
straordinaria bravura da Claudia
Perrone. Tre decenni  festeggiati
alla grande lo scorso 14 maggio
in   un CineTeatro Vittoria pieno
per l'occasione. Una serata
speciale aperte da un ospite
d'eccezione,  Gianluca Guidi, da
sempre consulente e amico di
ArteInsieme e che ha voluto
regalare al pubblico di Diamante
alcune interpretazioni di brani
senza tempo di The Voice Franck
Sinatra..  E poi lo spettacolo,
“Che gran baraonda !!!”,
appunto,  tutto dedicato della
Premiata Ditta Garinei &
Giovannini, il  mitico sodalizio
artistico che dal Teatro Sistina di
Roma  ha fatto la storia della
commedia musicale italiana .
Una splendida carrellata di brani
e scene tratta dagli
indimenticabili spettacoli di
Garinei e Giovannini,   amati e
conosciutissimi dal pubblico, veri
e propri successi senza tempo:
Rugantino, Aggiungi  un Posto a
tavola; Alleluja brava gente;  Se il
tempo fosse un gambero;
Rinaldo in Campo. Una full
immerson perfettamente riuscita
grazie alla bravura di tutti quelli
che sono andati in scena  e di chi
li ha diretti.  Acting Coach
Valerio Villa;  Vocal Coach,
Claudia Perrone; Coreografie,

Angela
Magurno.
Interpreti:
Mirko Iaquinta e
Lucandrea
Martinelli, con
la
partecipazione
di  Ida
Benvenuto,
Alessandra
D'Agostino
Annalisa Presta;
e l'amichevole
partecipazione
di  Davide
Fasano,
Giovanni
Amoroso.
Bravissimi in
scena  tutti gli
Allievi Verdi
Note e gli  Allievi Voci Bianche.
Ensemble  d'eccezione per la
musica del vivo il  Nice Work
Jazz Quartet.  Susan Di Bona,
piano ; Salvatore Sangiovanni,
piano; Renato Palmieri,
contrabbasso;  Fabrizio La Fauci,
batteria e con  la partecipazione
di Agnieszka Szatan Violino.   “E’
stata una bellissima serata, ricca
di emozioni – come si è letto sui
social del Comune di Diamante
“Un’occasione straordinaria per
celebrare i 30 anni di
Arteinsieme, un’eccellenza
riconosciuta della nostra Città. 
Il Vicesindaco Giuseppe Pascale
al termine dello spettacolo ha
voluto consegnare un
riconoscimento a Gianluca
Guidi, nostro illustre cittadino
onorario che da anni sostiene e
collabora con l’associazione e a
Claudia Perrone,  in segno di

ArteInsieme una Gran Baraonda 
per festeggiare trent’anni di successi

gratitudine per quello che di
straordinario, con la sua
direzione artistica ha fatto in  30
anni di attività , rendendo la
Scuola Musical Time –
Arteinsieme  una realtà culturale
e di spettacolo  e ammirata a
livello nazionale. Un grazie va al
presidente dell’Associazione
Giancarlo D’Agostino , a tutti i
collaboratori di Musical Time –
Arteinsieme e all’ex presidente, il
prof. Enzo Monaco,  a cui è stato
affidato il compito di tagliare la
torta del trentennale.  Ha
emozionato tutti ieri sera e gliene
siamo grati, la presenza del
nostro Vescovo,  Mons. Stefano
Rega, che ha voluto portare il suo
saluto ai presenti.  Un pensiero
commosso è stato rivolto da tutti
al compianto Ernesto Caselli a
cui la scuola Musical Time è
dedicata.”

In alto: il
taglio della
torta per i
trent’anni di
ArteInsieme.
In basso a
sinistra i
ragazzi del
coro. A
sinistra il
saluto di S.E.
il Vescovo 
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Si è tenuta lo scorso 5
maggio ,  presso il
CineTeatro Vittoria,  la
cerimonia finale di

presentazione e di premiazione
del Progetto Scuola/Cinema
2022-2023 dell’IISS Diamante,
nato da un'idea dello studente
Francesco Magurno, della classe
V SIA (Sistemi Informativi
Aziendali) e grande appassionato
di Cinema.  Il vicesindaco𝘎𝘪𝘶𝘴𝘦𝘱𝘱𝘦 𝘗𝘢𝘴𝘤𝘢𝘭𝘦 ha preso parte
all’iniziativa e nell’occasione ha
risposto alle domande dei ragazzi
per poi premiare lo studente𝘕𝘪𝘻𝘢𝘳 𝘙𝘢𝘻𝘢𝘲, vincitore del
riconoscimento di miglior attore
protagonista dei cortometraggi
in concorso e votati online dagli
stessi studenti dell’IISS.  Il
Vicesindaco non ha mancato di
sottolineare, ringraziando il
Dirigente Di Pasqua, il ruolo di
eccellenza che l’IISS di Diamante
ha sul territorio e ha poi
consegnato un riconoscimento al𝘗𝘳𝘰𝘧. 𝘓𝘶𝘪𝘨𝘪 𝘍𝘢𝘣𝘪𝘢𝘯𝘪, esprimendo
per lui parole di plauso per il suo
impegno di referente del
progetto che  sarà probabilmente
istituzionalizzato.  Un progetto,
come detto, portato avanti con
successo,  che ha visto
protagonisti in prima persona gli
studenti che  utilizzando il
linguaggio cinematografico,
hanno avuto  la possibilità di
affrontare temi legati all’attualità
e al territorio.   Nello specifico  le
opere sono state presentate dalle
classi:  V SIA (Sistemi
Informativi Aziendali), I ITA

(Istituto Tecnico Agrario), IV
SSAS (Servizi per la Sanità e
l’Assistenza Sociale). La
sceneggiatura presentata è stata
quella della V SSAS. La
mattinata di presentazione è
stata   arricchita dalle esibizioni
musicali di: Lucia delle Tasse,
Candida Raffaele, Jonathan
Barrios. Nel corso della
mattinata finale  è intervenuta  la𝘗𝘳𝘰𝘧.𝘴𝘴𝘢 𝘍𝘳𝘢𝘯𝘤𝘦𝘴𝘤𝘢 𝘊𝘰𝘭𝘢𝘪𝘢𝘤𝘰𝘷𝘰
che ha portato i saluti del
Dirigente dell’IIISS, Di Pasqua.
In rappresentanza degli enti che,
assieme al Comune, hanno
partecipato attivamente al
progetto:  il Presidente del
Consorzio Operatori Turistici

Diamante & Riviera dei Cedri,𝘎𝘪𝘢𝘯𝘧𝘳𝘢𝘯𝘤𝘰 𝘗𝘢𝘴𝘤𝘢𝘭𝘦; il Presidente
dell’Accademia Italiana del
Peperoncino, il 𝘗𝘳𝘰𝘧. 𝘌𝘯𝘻𝘰𝘔𝘰𝘯𝘢𝘤𝘰; Il 𝘗𝘳𝘰𝘧, 𝘔𝘢𝘳𝘪𝘰 𝘗𝘢𝘨𝘢𝘯𝘰,
fondatore di TD, il direttore
artistico del Mediterraneo Corto
Festival,   𝘍𝘳𝘢𝘯𝘤𝘦𝘴𝘤𝘰 𝘗𝘳𝘦𝘴𝘵𝘢; il
Presidente della Scirocco film
Academy-  𝘍𝘳𝘢𝘯𝘤𝘦𝘴𝘤𝘰 𝘎𝘢𝘳𝘳𝘪𝘵𝘢𝘯𝘰;
la gioielleria Cirillo; la gioielleria
Mandato. 
La manifestazione conclusiva si è
avvalsa delle riprese di  Alfredo𝘗𝘢𝘨𝘢𝘯𝘰 per TeleDiamante ed è
stata realizzata grazie al
determinante contributo tecnico
di 𝘌𝘯𝘻𝘰 𝘊𝘢𝘴𝘦𝘭𝘭𝘪 e 𝘈𝘯𝘥𝘳𝘦𝘢𝘎𝘳𝘢𝘻𝘪𝘢𝘯𝘰. 

L’amore per la  settima  arte nel
progetto Scuola Cinema dell’IISS

Nelle foto le
immagini
della
presentazione
/premiazione 
del progetto
Scuola
Cinema.
In basso a
destro il
Vicesindaco
Pascale
consegna un
riconosciment
o al prof. Luigi
Fabiani
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Danilo Siragusa è tornato
nella nostra Città per
accompagnare gli

studenti del Liceo Classico
Telesio di Cosenza, ma in realtà
il suo cuore non se n’è mai
andato da Diamante, dopo la sua
esperienza, breve ma intensa, di
docente dell’IISS. In questa
intervista ha voluto raccontarci
di sé e del suo amore per
Diamante.  

Caro Danilo, pur essendo
siciliano lei da alcuni anni
ha scelto di vivere e
insegnare in Calabria.
Inoltre, nei due anni
precedenti ha vissuto a
Diamante. Cosa rappresenta
Diamante per lei?
Diamante rappresenta l'esordio
della mia carriera di docente in
Calabria. È a Diamante che ho
ottenuto il mio primo incarico
annuale di insegnamento ed è a
Diamante che ho costruito 'ex
novo' nuove pagine del mio
romanzo di vita. Questo
romanzo, però, non è ancora
giunto al termine. E spero che
non terminerà mai.
Qual è la prima persona che
ha conosciuto a Diamante?
Questa è una domanda a cui
tengo particolarmente. Senza
giri di parole, la prima persona
conosciuta a Diamante è stata il
compianto Angelo Calafiori. Ho
vissuto nella sua casa di Via
Nicotera per due anni e oggi,
anche se vivo a Cosenza, nei fine
settimana torno in quella casa,
dove si fa attendere sua moglie
Stella, cara amica e collega.
Anche se ho vissuto l'amicizia di
Angelo per pochi mesi, oggi il
ricordo vive nelle lunghe
chiacchierate tra me e Stella. E
vivrà sempre. Grazie per aver
ricordato Angelo, amico di tutti
a Diamante. 
Ci sono altre amicizie che
oggi proseguono qui nella
nostra città?
Certamente, sia con diamantesi
sia con amici dei comuni
limitrofi. Mi preme ricordare
quanto, oltre Stella Fabiani,
abbiano fatto per me tre colleghi
conosciuti nell'anno scolastico
2020/21, quando ho insegnato a
Diamante. Parlo di Eugenio
Fiorillo, indimenticato
vicepreside per tanti anni all'IIS
Diamante, così come sono grato
a Carolina Mollo e Filomena De

Luca. Tutti loro sono oggi
in pensione ed è stata una
fortuna che il loro ultimo
anno di insegnamento sia
stato il mio primo anno.
Da loro ho ricevuto tanto e
ho imparato tante cose,
professionalmente e
umanamente. 
Nonostante lei abbia
insegnato a Diamante
per un solo anno
scolastico, ha
comunque continuato a
vivere a Diamante pur
insegnando in altre
scuole della provincia
di Cosenza. Come mai
questa scelta?
Sì, viaggiare ogni giorno è
sicuramente stancante ma
tornare da lavoro e sentirsi
a 'casa' non ha prezzo.
Certo, quest'anno è stato
necessario trasferirmi a
Cosenza città perché la
strada sarebbe stata
troppa ma, come dicevo,
quando ho la possibilità
torno sempre a Diamante.
Qui ci sono tante persone
che mi riempiono d'affetto.
Il caffè al Bar di Tonino, il
gentile saluto della Signora
Giovanna Maniscalco, il
Professore Mario Pagano e la
sua immancabile telecamera, le
cene da Roberto Morelli e tutti
gli amici della piazza. 
Cosa le manca quest'anno di
Diamante anche se vive in
una bella città come
Cosenza?
Il mare. Mi manca il mare. Le
acque di Diamante sono ciò che
amo di più di questa città,
insieme a Corso Garibaldi  e
insieme al alcuni specifici
murales. Sono innamorato della
parte alta della città, alla fine di
Via Garibaldi. Camminare in
quei vicoletti e, soprattutto,
godere di certi silenzi è magia,
una magia che si trova solo a
Diamante. 
Recentemente ha
accompagnato a Diamante
gli studenti del Liceo
Classico 'Telesio' di Cosenza
in occasione di un'uscita
didattica. È stato
soddisfatto?
Felicissimo. I ragazzi hanno
apprezzato l'itinerario dei
murales che ho scelto.
Entusiaste anche le colleghe
Maria Pia Domanico e Maria

Francesca Tiesi, referenti di due
progetti specifici sulla
riqualificazione degli ambienti
scolastici del Teleiso. La visita a
Diamante è stata infatti
l'occasione per prendere
esempio da questa città e
riformulare, in chiave moderna,
l'espressione artistica di cui
Diamante è leader nella
provincia di Cosenza e in
Calabria.Calabria, ecco. 
Ha deciso dunque di
costruire qui tutta la sua
vita? 
Già. Oramai sono alcuni anni
che vivo in questa meravigliosa
terra. Sono stato io a sceglierla.
Perché? 
Perché per me i calabresi sono il
popolo con il cuore più  grande
d'Italia e perché la Calabria ha
un fascino talvolta inesplorato
che ogni giorno mi regala
emozioni. Pertanto, oramai mi
sono stanziato definitivamente
qui. Vuoi sapere se comprerò
una casa a Diamante? È nei miei
prossimi obiettivi. Chi se la
scorda più Diamante.
D'altronde...un Diamante è per
sempre.

Danilo Siragusa: un giovane docente
con la Calabria e Diamante nel cuore  

Nella foto
il prof.
Danilo
Siragusa
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Visita a Diamante
nell'ambito della
programmazione
didattica di:

"Riqualifichiamo scale e spazi
vuoti"- “Spazi vuoti e
abbandonati del centro storico:
opportunità per la scuola”, questi
i titoli dati ai PON che al Liceo
Classico Telesio di Cosenza vede
gli studenti impegnati nel
conservare, riqualificare ed
innovare spazi esistenti e non
utilizzati della scuola e del centro
storico. Tra le attività proposte,
nell’ambito del Pon
Riqualifichiamo scale e spazi
vuoti, la visita alla suggestiva
cittadina di Diamante,
conosciuta soprattutto per i suoi
murales. Un percorso tra scorci e
viuzze del noto borgo supportato
dalle spiegazioni e dai racconti di
esperti conoscitori del luogo,
come il Professore di latino e
greco Danilo Siragusa, Giuseppe
Gallelli, addetto stampa del
comune di Diamante e Antonino
Perrotta, artista di fama
internazionale.  Le Docenti
referenti del PON: prof.ssa Maria
Pia Domanico e Maria Francesca
Tiesi assieme ad alcuni studenti
telesiani sono stati intervistati da
Alfredo e  Mario Pagano, per
l’emittente televisiva
TeleDiamante; si è potuto porre
all'attenzione mediatica la
valenza civica e formativa di una
attività che, oltre ad avere chiare
ricadute sui luoghi oggetto di
lavoro, consolida nelle coscienze
dei ragazzi l’importanza del

rispetto e della cura
dell’ambiente e del territorio, e
questo ancora una volta è reso
possibile dallo sperimentare, al
di fuori del contesto tradizionale
dell'aula buone pratiche
operative dal grande valore
culturale ed umano. “Vogliamo
custodire, riappropriarci dei
nostri luoghi, riqualificarli,
innovarli per renderli funzionali
al nostro tempo-ha affermato la
prof. Domanico- Vogliamo ridare
loro una seconda vita, perché
possano essere fruiti con
maggiore consapevolezza ed
attenzione!”. “Le scelte

didattiche di questi progetti,
valore aggiunto alla già ricca
offerta formativa di impostazione
classica della nostra scuola,
consentono di suggerire ai nostri
studenti, futuri cittadini della
nostra Calabria, quelle
opportunità esperienziali tali da
trasformare spazi vuoti o
abbandonati in agorà culturali,
luoghi di aggregazione sociale e,
comunque, rigenerati e fatti
propri!” Ha invece affermato la
prof. Tiesi.Non ci resta che
augurare buon lavoro a questi
fortunati studenti ed attendere
ansiosi l’esito dei loro interventi.

Gli studenti del Telesio  in visita a
Diamante la Città dei Murales 

In alto gli
studenti del
Liceo Telesio
nel loro
incontro con
Antonino
Perrotta e
Giuseppe
Gallelli
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Auguri  a Aldo e Maria Lucia per i
loro settant’anni di matrimonio                    

Circondati
dall'affetto
della loro

bella e numerosa
famiglia, Aldo e
Maria Lucia
Romito, hanno
festeggiato i loro
70 anni di
matrimonio. Alla
presenza del
Parroco Don
Michele Coppa,
l'Assessore
Francesca Amoroso
ha portato gli
auguri
dell'Amministrazio
ne Comunale e in
omaggio una
raffigurazione
dell'Immacolata
Concezione. 
Auguri a Aldo e
Maria Lucia per
questo
straordinario
traguardo
raggiunto insieme!

AUGURI SPECIALI

Auguri  a Aldo e Maria Lucia per i
loro settant’anni di matrimonio                    



21IL GUSTO  
La ricetta di Melania
Linguine con Patelle
Un Piatto da "Regine e Re" del mare
Ingredienti:
Patelle
2 spicchi d'aglio (rosso è più gustoso)
Prezzemolo tritato
Pomodorini 
Olio e sale qb 
Peperoncino ( se vi piace)

Preparazione:
Pulite bene le patelle e lavatele abbondantemente sotto l'acqua corrente,
mettetele poi per circa 3 minuti a cuocere in una larga padella, il guscio a
questo punto si toglierà facilmente e passate a togliere "la pancia"
lasciando la parte superiore ben pulita, risciacquate e adesso si può
preparare il sughetto.
In una padella larga , mettete olio, aglio e prezzemolo tritato finemente , le
patelle e i pomodorini interi, salate (ricordando che le patelle al contrario
di vongole e cozze non sono salate) e fate cuocere pochi minuti. Intanto
tirate su molto al dente le linguine e fate finire la cottura nella padella
aggiungendo un mestolo di acqua di cottura della pasta. 
Servite e buon appetito

Grazie a Melania Magurno per questa gustosissima ricetta

Il Diamante
Periodico di informazione
dell’Amministrazione Comunale  
di Diamante 

Anno 5  n.2 
Maggio - Giugno 2023 

Reg. trib.  di Paola,  22/03/2018
al n. 2/2018

A cura di Giuseppe Gallelli

c/o Comune di  Diamante
Piazza Mancini, 10
87023 Diamante (Cs)

Mail
ildiamante.redazione@gmail.co
m

Ci trovate sul sito: 
www.comune-diamante.it

Un grazie di cuore a: Ada De
Rosa, TeleDiamante, Alfredo
Pagano,  Mario Pagano, Dado
Eventi, Accademia Italiana del
Peperoncino,  CineTeatro
Vittoria, Associazione Cerillae,
Francesca Magurno, Giovanni
Amoroso, Pino Campana,
Melania Magurno, Francesca
Magurno, Pagina Facebook
“Nuccio Ordine Fans Club”

Un particolare ringraziamento a
Salvatore Trifilio

Seguiteci sui  nostri social:

Facebook:
@ildiamante.redazione
@comunedidiamante
@turismocomunediamante
@unitiperteernestomagornosind
aco

Instagram
@comunedidiamante
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Nel prossimo numero 
A breve un numero de “Il Diamante” dedicato agli eventi che
caratterizzeranno la stagione estiva a Diamante.  Con date anticipazioni e tutto
quello che può essere utile per vivere l’estate a Diamante.
Naturalmente torneremo anche nella forma consueta per raccontare tutto
quello che succede in Città
A presto! 
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